



## Der neue Stadtrat hat sich konstituiert

E-Mail

Print- und AV-Medien  
Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 20. Juni 2012

Seit 17. Juni 2012 ist der Stadtrat für die Amtsperiode vom 1. September 2012 bis 31. August 2016 gewählt. Er setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:

- Stefan Roth, Stadtpräsident (CVP)
- Ursula Stämmer-Horst (SP)
- Adrian Borgula (Grüne)
- Manuela Jost (GLP)
- Martin Merki (FDP)

Gemäss Art. 32 GO wählt der Stadtrat aus seiner Mitte die Vizepräsidentin oder den Vizepräsidenten. Zudem weist der Stadtrat jedem Mitglied die Leitung einer Direktion zu und bezeichnet ein anderes Mitglied als Stellvertreterin oder Stellvertreter. Am Mittwoch, 20. Juni 2012, hat sich die städtische Exekutive für die Legislatur 2012–2016 konstituiert und kam dabei zur folgenden Organisation:

### **Vizepräsidentin des Stadtrates**

Stadträtin Ursula Stämmer-Horst

### **Zuweisung der Direktionen / Stellvertretungen**

Die Direktionen bzw. die Stellvertretungen werden wie folgt zugewiesen:

**Baudirektion**  
Stellvertreter

Manuela Jost, Baudirektorin  
Stefan Roth, Finanzdirektor

**Bildungsdirektion**  
Stellvertreterin

Ursula Stämmer-Horst, Bildungsdirektorin  
Manuela Jost, Baudirektorin

Stadt Luzern  
Kommunikation  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 208 83 00  
Fax: 041 208 85 59  
E-Mail: [kommunikation@stadtluzern.ch](mailto:kommunikation@stadtluzern.ch)  
[www.kommunikation.stadtluzern.ch](http://www.kommunikation.stadtluzern.ch)

<b>Finanzdirektion</b>	Stefan Roth, Finanzdirektor
Stellvertreter	Martin Merki, Sozialdirektor
<b>Direktion Umwelt, Verkehr und Sicherheit</b>	Adrian Borgula, Direktor UVS
Stellvertreterin	Ursula Stämmer-Horst, Bildungsdirektorin
<b>Sozialdirektion</b>	Martin Merki, Sozialdirektor
Stellvertreter	Adrian Borgula, Direktor UVS

Im Weiteren hat der neue Stadtrat entschieden, die Dienstabteilung Personal der Vizepräsidentin des Stadtrates zuzuweisen. Zudem wird sich Finanzdirektor Stefan Roth entlasten und einen Teil seiner Verwaltungsratsmandate abgeben. Details dazu folgen nach Amtsbeginn.

Stefan Roth wird weiterhin im Kantonsrat verbleiben. Der Stadtrat erachtet eine Vertretung im Kantonsparlament für städtische Anliegen als sinnvoll. Manuela Jost wird als Kantonsrätin demissionieren.

Weiter hat der neue Stadtrat folgende Personalentscheide getroffen:

Bis zum Inkrafttreten des neuen Kindes- und Erwachsenenenschutzrechtes am 1. Januar 2013 ist der Stadtrat Vormundschaftsbehörde. Als Vorsitzender dieser Behörde wurde der künftige Sozialdirektor Martin Merki bestimmt.

Vorsitzender der Teilungsbehörde bleibt Finanzdirektor Stefan Roth. Mitglied dieser Behörde bleiben Hansruedi Glanzmann (Leiter Teilungsamt) und Roland Christen (stellvertretendes Mitglied).

Für die Amtsdauer vom 1. September 2012 bis 31. August 2016 wurde Daniel Holliger als Betreibungsbeamter und Toni Melillo als Betreibungsbeamter-Stellvertreter gewählt.

**Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadtrat Stefan Roth (Stadtpräsident ab 1. September 2012)

Mittwoch, 20. Juni 2012, 15.30–16.30 Uhr

Telefon 041 340 03 40 (Seehotel Kastanienbaum)